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Résumé :

Notre these « Esthétique du symbole dans le D’iwan d’Ahmed Ben
Mustapha Elalawi Elmostranmi» constitue d’une entrée de notions et de
définitions, et de trois parties : la premicre parle du soufisme islamiques en
Algérie. La deuxieme partie parle de 'Esthétique du langage symbolique, ses
niveaux et ses formes, et la troisicme partie est pratique ou nous avons étudié
la transfiguration d’esthétiques du symbole dans le D’iwan d’Ahmed Ben
Mustapha Elalawi Elmostranmi. Nous avons conclu que :

- le symbole soufique est un moyen utilisé par le pocte algérien

soufisme afin d'exprimer ce qui ne peut étre divulguée.

- Les expériences de poésies algériennes soufies, sont des expériences

profondes.

Summary:

Our thesis «"Aesthetics of the symbol in Ahmed Ben Mustapha Elalawi
Elmostranmi » consists of an introduction which is concepts and detfinitions;
, and three parts: the first one deals about Islamic Sufism in Algeria. The
second part talks about the aesthetics of symbolic language, its levels and its
forms, and the third part is practical where we studied the transfiguration of
aesthetics of the symbol in Ahmed Ben Mustapha D'iwan Elmostranmi
Elalawi. We concluded that:

- The Sufi symbol is a means used by the Algerian poet Sufism in

order to express what cannot be disclosed.

- The experiments of Sufi Algerian poetry are profound experiments.
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